
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
GABINETE PARLAMENTAR 

ANTÔNIO MARCOS RAMOS DE FREITAS 
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Exmo. Sr. Vereador Fernando Sampaio de Castro Lamara iviunicipas UE iriaiia 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana Protocolado sobnº 1 OEL 

Em — soeia/13:01 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja feita a construção de rampa na faixa de pedestre da 

Avenida Salvador Furtado, Centro. 

JUSTIFICATIVA: 

Na Avenida Salvador Furtado, especificamente, em frente ao Banco do 

Brasil, há uma faixa de pedestre porém não há rampa para cadeirantes. Segue em 

anexo fotos do local. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 19 de Junho de 2017. 

Antônio %rcos Ramos de Freitas 
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